

## **Ausbildungsbericht 2012**

Liebe Boxerfreunde,

Anfang Februar 2012 habe ich das Amt des Ausbildewarts kommissarisch übernommen und war bisher für den Ausbildungsbetrieb in unserem Verein verantwortlich.

Für unsere Gruppe war es ein sportlich sehr aktives und ein ereignisreiches Jahr. Im Durchschnitt haben wir 10 Boxer, die regelmäßig am Ausbildungsbetrieb teilnehmen, insgesamt haben in 2012 12 Boxer am Ausbildungsbetrieb teilgenommen.

Am 25.03.2012 startete Antje mit ihrer Ebba vom Dronsberg im Boxer-Klub - Gruppe Velbert - und wollte ihre IPO 1 absolvieren. Das Ziel konnte sie nach einem Abbruch in Abteilung C nicht erreichen.

Am 14.04.2012 fand unserer Frühjahrsprüfung statt. 8 Teilnehmer stellten sich dem Urteil des Leistungsrichters des BK Peer Mansfeld. Als Prüfungsleiter stand uns unsere Dagmar Schuster zur Verfügung, die tatkräftig durch Sabine Zarges unterstützt wurde. Herzlichen Dank. Auch der Küche meinen Dank.

Bei dieser Prüfung wurde unser langjähriger Helfer Volker Lindner verabschiedet und unser Junghelfer Rene Zucca eingeführt. Beide Helfer figurierten gemeinsam die Prüfung. Bevor ich zu den Ergebnissen komme, möchte ich mich noch einmal bei unserem Volker Lindner für seinen jahrelangen Einsatz zum Wohle unserer Boxer recht herzlich bedanken. Das war eine Klasse Leistung, ohne ihn hätte es in dieser Gruppe keinen Schutzdienst gegeben, so dass ich finde, dass das noch einmal einen Applaus wert ist. Von uns starteten 2 Mitglieder:

Anja Metze mit Balboa vom Heljens absolvierte ihre Begleithundeprüfung und Martin Pilz mit Enjoy vom Buldergeist machte seine 1. Qualifikationsprüfung für die Landesauscheidung 2012 mit 268 Punkten, herzlichen Glückwunsch.

Vom 27. bis 29.04.2012 fand bei uns der bewährte Bomberlehrgang mit Ronald Carpentier und Swen Preißler statt, von uns nahmen 7 Boxer mit 5 Hundeführern teil. Ein ganz herzliches Dankeschön an alle, die den Lehrgang tatkräftig in Küche und Umfeld unterstützt haben, ohne Euch wäre es nicht machbar. Besonders erwähnen möchte ich unsere Heidi, die Freitag und Samstag ganztägig die Küche meisterte.

Am 02.06.2012 startete unserer Rene Zucca mit seinem Rüden Anton von der Roten Löwenmühle beim HSV Angerland und absolvierte seine Begleithundeprüfung sehr erfolgreich. Herzlichen Glückwunsch. Es war schön, Euch zuzusehen.

Vom 15. bis 17.06.2012 fand der 2. Bomberlehrgang mit Ronald Carpentier und Swen Preißler bei uns statt. 5 Hundeführer und 6 Boxer nahmen hieran teil.

Am 30.06.2012 startete Martin Pilz mit Enjoy vom Buldergeist in der Gruppe Velbert und holte sich mit insgesamt 277 Punkten seine 2. Qualifikationsprüfung zur Landesauscheidung 2012. Herzlichen Glückwunsch.

Am 01.07.2012 starteten Antje Gütgemann mit Ebba vom Dronsberg in Abteilung B und Martin Pilz mit Enjoy vom Buldergeist in Abteilung C beim Pokalkampf der Stadt Velbert im Boxerklub Velbert. Unter 8 Mannschaften landeten die beiden mit 178 Gesamtpunkten auf Platz 4. Ein Dankeschön an die beiden, dass sie unsere Gruppe vertreten haben.

Am 19.08.2012 reiste Rene Zucca mit Anton von der Roten Löwenmühle nach Erlangen zu Bomber und absolvierte bei den Boxerfreunden der Gruppe Erlangen seine IPO I. Herzlichen Glückwunsch.

Am 08. und 09.09.2012 vertrat Martin Pilz mit Enjoy vom Buldergeist unsere Gruppe auf der Landesausscheidung der LG XIII, die in Bochum stattfand. Leider war die Ausscheidung für die beiden nicht erfolgreich, sie wurden in der Abteilung C disqualifiziert und verloren alle Punkte. Der Mißerfolg war nicht schön, doch weiter geht's und wir drücken für die Zukunft die Daumen und Pfoten. Bei dieser Gelegenheit möchte ich mit einem sehr traurigen Auge erwähnen, dass bei der LAP 2012 die Unterstützung durch die Mitglieder unserer Gruppe fehlte. Ganz wenige und denen danke ich dafür besonders herzlich, fanden den Weg nach Bochum, um unseren Martin und seinen Enjoy zu unterstützen. Ich wünsche mir, dass das nicht noch einmal passiert.

Vom 21. bis 23.09.2012 fand der 3. Bomberlehrgang mit Ronald Carpentier und Swen Preißler statt. An diesem Lehrgang nahmen von uns nur 4 Hundeführer und 5 Boxer teil. Dieser Lehrgang war nach innen sehr chaotisch, es fehlte die Hilfe von Mitgliedern vorn und hinten.

Mit unserer Herbstprüfung am 24.11.2012 neigte sich unser Sportjahr in der Gruppe dem Ende zu. 9 Hunde und 8 Hundeführer stellten sich dem Leistungsurteil unseres Leistungsrichters Udo Herrmann, der tatkräftig von unserem Prüfungsleiter, Michael Zarges unterstützt wurde. Danke schön. Ein ganz ganz großer Dank geht hier an Martin Pilz, der ein sehr sehr großzügiges Traumgelände für unsere Fährten organisierte. Von uns nahmen teil:

Rene Zucca mit seinem Armani von Bol d'Or, der erfolgreich seine Begleithundeprüfung bestand. Daneben führte er seinen Anton von der Roten Löwenmühle in der FH 1, bestand die Prüfung mit einem sehr gut, 92 Punkte. Herzlichen Glückwunsch.

Martin Pilz mit seinem Enjoy vom Buldergeist absolvierte ebenfalls die FH 1 und bestand die Prüfung ebenfalls sehr gut, 93 Punkte. Herzlichen Glückwunsch.

Sabine Zarges mit ihrer Chenna vom Dronsberg absolvierte ihre erste IPO III überhaupt und bestand die Prüfung gut, 266 Punkte. Herzlichen Glückwunsch.

Ja und einen Pechvogel gab es wieder, Antje mit Ebba vom Dronsberg wollte endlich die IPO I machen, die beiden schafften es erneut nicht, ein Abbruch in Abteilung C. Für meinen „Ausbruch“ möchte ich mich nochmal entschuldigen, doch es hatte mir schon gewaltig zugesetzt.

Am 01./02.12.2012 nahmen Antje Gütgemann und Rene Zucca an der Helferschulung des Boxer Klub e.V. in Gruppe Duisburg teil. Rene Zucca hat am Sonntag seine Helferprüfung absolviert, für die praktische Überprüfung standen ihm, Sabine mit Chenna und Antje mit Ebba zur Verfügung. Rene Zucca ist jetzt glücklicher Besitzer eines Helferscheins. Herzlichen Glückwunsch. Ein herzliches Dankeschön an unseren Landesgruppenausbildewart Sebastian Reichwein für die Unterstützung unseres Helfers, ein herzliches Dankeschön an Sabine und Antje, die für den praktischen Teil ihre Hunde zur Verfügung stellten. Natürlich gilt mein Dank auch den Besuchern aus unserer Gruppe für die psychische Unterstützung.

Feststellen musste ich beim Abgleich der von unseren Hundeführern Anfang 2012 bekanntgegebenen Ziele und den Ergebnissen, dass fast alle unsere Hundeführer in 2012 ihr Ziel erreicht oder sogar überschritten haben. Super Leistung! Den Pechvögeln wünsche ich, dass es im nächsten Jahr klappt.

Abschließend bedanke ich mich recht herzlich bei allen Hundeführern für eure Teilnahme am Übungsbetrieb, meinem Helfer Rene, meinen Vorstandskollegen sowie den Hundeführern Rene, Martin, Sabine und Dagmar für die Unterstützung, das Einspringen im Übungsbetrieb und das entgegengebrachte Vertrauen.

Nicht vergessen, ein Dank an die Küchenteams, die ich schon mal vergessen kann, es ist nicht selbstverständlich und mein Vergessen ist auch nicht böse, mein Dank gilt auch den Mitgliedern des

Dobermann Vereins Abt. Düsseldorf und den Vorstandskollegen vom HSV, die als Gäste und Zuschauer unserer Veranstaltungen gut besuchten und uns damit unterstützten.

Ich wünsche uns allen ein erfolgreiches Sportjahr 2013.

gez.

Antje Gütgemann

Ausbildewartin komm.